

LAS CUESTIONES
PERSONALES

Constituirán

un T. de Honor Cuervo,
Bisbé y Agramonte

Para que dictamine sobre su
caso con los doctores Grau
San Martín y Rey Perna...
Agradecidos a los padrinos

Los doctores Pelayo Cuervo Navarro, Manuel Bisbé y Roberto Agramonte han acordado "no admitir ni demandar más cuestiones que procedan del senador doctor Santiago C. Rey hasta que se termine la causa 82; y constituir un Tribunal de Honor "a fin de que dictamine integralmente sobre todas las cuestiones planteadas", desde el duelo a que fué retado el doctor Cuervo por el ex presidente de la República, doctor Ramón Grau San Martín, a la nueva cuestión personal que le entabló el doctor Rey, padrino de este último, cuando el senador Cuervo Navarro solicitó la posposición del encuentro hasta el final de la aludida causa.

Así lo hicieron constar en la siguiente comunicación dirigida ayer chas obras 10,444 toneladas de piezas de conexión y 23,199.65 metros de tubos de fibro-cemento de 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20 y 42 pulgadas de diámetro.

Esas piezas y tuberías —se dijo— están acopladas al pie de las obras, y diariamente se soterra muchos metros de ellas, trabajándose con ritmo acelerado para su terminación, que significará —se añadió— el cese del problema del agua en la ciudad de Marianao y sus repartos y una mejora en el abastecimiento para La Habana, ya que el acueducto de aquella ciudad cesará de nutrirse del río Almendares, quedando todo el caudal de éste para uso de la capital, Regla y Guanabacoa.

Otros acueductos que está construyendo la Comisión de Fomento Nacional, los de Calabazar de Sagua, en Las Villas y San José de las Lajas, en La Habana, han recibido materiales importados por el citado organismo. La Comisión ha destinado \$18,021.60 para el primero de ellos y \$45,383.97 para el segundo; los materiales recibidos constan, según se informó, de 5,400 metros de tuberías de 4 y 8 pulgadas de diámetro, para el acueducto de Calabazar, y 11,476 metros de tubos de 4, 6, 7 y 12 pulgadas, para el de San José de las Lajas.

Como el Alcalde de este último término ha adoptado una línea política adversa al ingeniero Hevia, éste informó que tiene gran interés en terminar las obras del acueducto de esa población, para demostrar que la política sectaria no tiene acción ni intervención alguna en las labores de dicha Comisión, que sólo se orienta a realizar el plan de beneficio público y movilización de las riquezas del país, y rendir el mayor servicio posible a la población de las zonas que necesitan agua, carreteras y otras obras de similar urgencia.

Inf. 2/51

